
令和７年６月定例記者会見要旨(令和７年６月２６日) 

 

１．話題の備蓄米だが、坂出市関連（小中学校の給食など）で使用される予定について

お聞きしたい。 

 

ご質問いただきました備蓄米につきまして、本市の学校給食における備蓄米の使用につ

いてお答えいたします。 

現在、本市の学校給食では、香川県産の「おいでまい」を使用したご飯を提供しておりま

す。香川県学校給食会が一括して発注・調達を行っており、品質管理や安定供給を重視した

調達体制を整えております。 

政府が放出する備蓄米につきましては、坂出市の小中学校および幼稚園給食での使用予

定はございません。備蓄米に関する動向につきましては引き続き注視してまいりますが、現

時点では従来どおりの調達方針を継続する予定でございます。今後も、子どもたちの健康と

安全を最優先に考え、安全・安心で美味しい給食の提供に努めてまいります。 


